



ALEGRE Y DIVERTIDA COMEDIA MUSICAL. — Llena de música, canciones y plagada de situaciones que mueven constantemente al público a la risa, es la comedia musical "En aquellos locos años 20", que a partir de hoy lunes presentará en la zona el Grupo de Teatro de la Universidad de Chile de Antofagasta. Las presentaciones son las siguientes: lunes, UCV; martes, Lluy Lluy; jueves y viernes, Aula Magna de Escuela de Derecho de la U. En la fotografía, una escena de esta comedia que es una adaptación de Isidora Aguirre de la obra de Armando Moock, "La Señorita Charleston".

Con la obra "En aquellos locos años 20".—

Teatro de la "U" de Antofagasta se presentará hoy en Valparaíso

Una serie de actuaciones trae hoy en la zona la Compañía de Teatro de la Universidad de Chile, sede Antofagasta.

El grupo universitario nortino se presentará, a las 19 horas en el Salón de Honor de la Universidad Católica de Valparaíso presentando la comedia musical "En aquellos locos años 20", versión libre de la obra de Armando Moock "La señorita Charleston", adaptada para este grupo teatral por la autora nacional Isidora Aguirre.

Las actuaciones de este conjunto continuaron mañana en la localidad de Lluy Lluy, para retornar a Valparaíso el jueves y viernes presentándose en el aula magna de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile en funciones de medio

comedia llena de música, canciones y plagada de situaciones que mueven constantemente al público a la carcajada.

Durante los 90 minutos que dura la comedia hay finas y sutiles en los chistes, manteniéndose este ritmo de ambiente grato durante toda la presentación.

La pieza teatral ambientada, como lo dice su título en "aquellos locos años 20" nos trae la historia de Dorita Muñoz hija del millonario don Rengo Muñoz y de doña Crisanta, divertido matrimonio de millonarios. El reboso y con viseras, y ella afrodescendiente y tratando de estar en "onda". Dorita es una muchacha de la época con ideas muy re-

propios circoen deportivo, fuma, bebe, anda en bicicleta sin "chaparrón" y además, práctica el box.

Aparece ella en escena en una especie de casa-mari-cerro de la familia Muñoz, un poeta "haciendo" y fresco que mueve a divertidísimas situaciones, en las que también toma parte la servidumbre representada por Antón, el "doméstique", muy fino y delicado y que tiene un poco de todos los habitantes de la casa a los que vive imitando. Los looks y lolas de la época están también representados en los y las "flap-pers". Finalmente llega Joaquín Cafieri, play boy, mestizo de Radolfo Valentino y James Bond de nuestra época.

Teatro de la "U" de Antofagasta se presentará hoy en Valparaíso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro de la "U" de Antofagasta se presentará hoy en Valparaíso. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa